

Mengembangkan Aplikasi Mobile Android-Basf untuk Mempersiapkan Kewarganegaraan Global

Oleh: Suyato, Akmal Firmansyah

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan dan mengimplementasikan aplikasi Smart and Good Citizenship berbasis android di Sekolah Dasar. Aplikasi ini dirancang untuk membantu siswa mengembangkan sikap kewarganegaraan yang baik dan cerdas, baik dalam aspek nasional maupun global. Dalam penelitian ini, ada dua jenis kurikulum yang dilibatkan, yaitu Kurikulum Nasional (Kurikulum Merdeka) dan Kurikulum Internasional dari Cambridge University. Penelitian ini menggunakan metode pengembangan perangkat lunak dengan langkah-langkah sebagai berikut: analisis kebutuhan, desain, implementasi, dan evaluasi. Data diperoleh melalui penyebaran kuesioner kepada guru dan siswa, serta observasi langsung di Sekolah Internasional Olifant Yogyakarta, Indonesia. Hasil penelitian ini menunjukkan adanya peningkatan sikap kewarganegaraan yang baik dan cerdas pada siswa melalui penerapan Smart and Good Citizenship. Siswa dilibatkan dalam kegiatan-kegiatan yang memperkuat nilai-nilai kewarganegaraan yang baik, seperti kesadaran akan hak dan kewajiban, partisipasi aktif dalam kegiatan sosial, dan kerja sama dalam tim. Selain itu, penelitian ini juga menunjukkan bahwa kombinasi antara Kurikulum Nasional dan Kurikulum Internasional dapat menciptakan siswa yang memiliki pengetahuan dan keterampilan yang beragam, serta kesiapan untuk menghadapi tantangan global di masa depan. Kesimpulannya, aplikasi Smart and Good Citizenship merupakan sebuah inovasi yang dapat membantu sekolah untuk mengembangkan sikap kewarganegaraan yang baik dan cerdas pada siswa. Dalam penelitian ini, kombinasi antara Kurikulum Nasional dan Kurikulum Internasional menjadi modal utama dalam mencapai tujuan tersebut. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi perkembangan pendidikan di Indonesia, khususnya dalam pembentukan karakter siswa yang berkualitas.

Kata Kunci: *Kewarganegaraan Global, Kurikulum Nasional, Kurikulum Internasional Universitas Cambridge.*